

Tiere und Pflanzen des Waldes kennengelernt Juni

Einen erlebnisreichen Vormittag verbrachten die diesjährigen Schulkinder des Arbeiterwohlfahrt Kindergartens mit Förster Fred Terporten-Löhner auf den Waldlehrpfad in Selb. Nach einem gemeinsamen Frühstück ging es ein Stück mit verbundenen Augen durch den Wald, Bäume wurden befühlt und es wurde den vielen Stimmen des Waldes gelauscht. Der Förster hatte einige Spiele zur Sinnesschulung vorbereitet, die Kinder waren mit viel Freude dabei und lernten auf spielerische Art und Weise Tiere und Pflanzen unseres Waldes kennen. Auf unserem Foto die Kinder beim "blinden Marsch" durch den Wald.